

Feliz 43° Aniversario Escuela Profesional de Medicina Humana de la UNSAAC!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un cordial y fraterno saludo a la Escuela Profesional de Medicina Humana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional San Antonio Abad del Cusco –UNSAAC, que este 2 diciembre está conmemorando su XLIII Aniversario de fundación.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, felicitamos a la Dra. Evelina Andrea Rondón Abuhadba, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UNSAAC e integrante de nuestro Consejo Directivo, así como al Dr. Víctor Bravo Béjar, Director de la Escuela Profesional de Medicina Humana, a quienes reiteramos nuestro compromiso de seguir fortaleciendo la Educación Médica con compromiso social y por la salud de todos los pueblos del Perú.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente de ASPEFAM









